



## Pour que Simba puisse courir de nouveau

Bonjour, je ne suis pas coutumière de ce type d'action mais elle me paraît indispensable aujourd'hui face à la situation du petit Simba et de sa famille... Simba est un petit berger australien de sept mois, né à la maison avec ses 5 frères et sœurs, et qui sept jours après son arrivée dans sa super famille a développé une cellulite juvénile!!! Cette maladie auto-immune rare, imprévisible, et sans cause réellement identifiée, a été traitée rapidement et guérie à priori sans séquelle. Ce petit roi lion a repris une vie normale auprès des siens, mais chose encore plus rare que la maladie elle-même, Simba a rechuté il y a quelques semaines?. Aujourd'hui, il est hospitalisé dans une clinique vétérinaire à Lyon, car il a développé tous les effets secondaires liés à cette deuxième phase de traitement par corticoïdes à hautes doses. Il a fallu l'opérer en urgence samedi, car un microbe s'était logé dans ses articulations... Son état étant inquiétant, un nouveau traitement de la maladie par immunosuppresseurs a été instauré et il semblerait qu'il soit efficace?? Il est très difficile aujourd'hui d'évaluer le coût de la prise en charge de Simba car entre cette hospitalisation (sur un weekend bien sûr), la première intervention, le coût du traitement à venir et sans doute les opérations des genoux à envisager après sa guérison (la bactérie aurait touché les tendons), la facture va s'élever à plusieurs milliers d'euros... La moindre contribution sera la bienvenue et permettra de

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/t/SFBWV9U>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Jérôme Roche**